

Peter Wekwerth

Der gebürtige Berliner studierte an der Filmhochschule Potsdam-Babelsberg Regie und arbeitet seit 1978 als Film- und Fernsehregisseur.

Er inszenierte seitdem zahlreiche Fernsehfilme und Serien. Seit einigen Jahren gehört er zum festen Regieteam der beliebten ARD-Serie „In aller Freundschaft“. Neben seiner Regietätigkeit für das Fernsehen schreibt er auch Drehbücher und unternimmt zunehmend Ausflüge ins Theater.

So gastierte er 2005 auch mit seiner erfolgreichen Inszenierung „Gretchen 89ff.“ an der KOMÖDIE Dresden. Im Herbst 2006 brachte er in Leipzig mit bekannten Fernsehstars das Musical „Cabaret“ auf die Bühne.

Zuletzt inszenierte er an der KOMÖDIE Dresden das Stück „Die süßesten Früchte“.